

Chronique #672(Vision)

Le Québec, l'épicentre mondial du GRAND RÉVEIL des consciences !



Dans cette vision du 06-04-2023, j'ai vu une sorte de désordre parmi la foule, puis la personne chargée du GRAND RÉVEIL des consciences a dit que le phénomène du GRAND RÉVEIL des consciences venait de commencer et se ferait au Québec. Pourquoi appelle-t-on cela le GRAND RÉVEIL ?

Depuis le passage de Bernard de Montréal au Québec, une connexion a été établie entre le plan de l'éther et le plan matériel, plus précisément au Québec. Lorsque cette réalité éthérique est descendue sur le plan matériel, elle a mis en mouvement plusieurs personnes dans leur conscience, dans le sens qu'un certain nombre d'individus ont été réveillés et

préparés pour ce GRAND RÉVEIL au Québec.

Maintenant que ces personnes ont terminé leur ajustement dans leur mental, le GRAND RÉVEIL va démarrer, c'est-à-dire qu'un réveil de masse est en train de s'opérer au Québec. Ainsi, les personnes qui ont été préalablement ajustées dans leur mental seront appelées à ajuster mentalement la masse, voire la population du Québec.

Ce réveil de masse se sera pas sans conséquence, il va créer une dissension au sein de la population québécoise. En fait, cette dissension sera le fossé entre les personnes conscientes et les personnes inconscientes. Le GRAND RÉVEIL au Québec s'étendra ensuite partout sur la planète et fera en sorte d'éveiller les consciences afin de les adapter à cette réalité éthérique, voire la réalité de l'Homme.

Mais pourquoi au Québec ?

Le Québec n'a pratiquement pas d'histoire comparativement à l'Europe, ce vieux continent qui est enclavé dans des mémoires sélectives qui nourrissent depuis des millénaires l'égrégore de chacun des pays.

Il ne faut pas se leurrer, le poids des mémoires d'un peuple l'empêche de transcender le monde de la forme. De ce fait, les peuples sont enclavés dans le mémoriel, ils construisent le futur avec les mémoires expérientielles du passé. Ce faisant, les peuples sont emprisonnés dans une boucle mémorielle sans fin.

Les personnes déjà éthérisées au Québec ont toutes été programmées pour s'incarner au Québec afin de supporter consciemment cette vibration éthérique que la réalité de Bernard de Montréal a implantée au Québec.

Comment va s'opérer le GRAND RÉVEIL des consciences au Québec ?

Cela peut s'apparenter à un essaim d'abeilles qui se réveillent au printemps. Ce phénomène naturel se déroule quand la reine et une partie des abeilles quittent la ruche pour former une nouvelle colonie.

C'est un peu ce qui va se passer avec les personnes qui ont été réveillées à l'époque de Bernard de Montréal. Ces personnes seront amenées à quitter le Québec pour étendre la masse continentale de la conscience éthérique à l'échelle planétaire.

Cela peut sembler saugrenu aux yeux des personnes inconscientes ou psychologiques, mais les individus qui se sont incarnés dans l'époque et l'environnement de Bernard de Montréal ne le doivent pas au hasard. Ces personnes éthérisées et ajustées seront appelées à suivre le mouvement de leur conscience. Le but n'est pas de sauver le monde, mais d'apporter la compréhension du plan de l'éther dans ce monde de forme. Pourquoi ?

L'Homme vit dans la forme, il est lui-même une forme de par son ego densifié, il est emprisonné dans la croyance en sa propre forme. C'est la raison pour laquelle le GRAND RÉVEIL fera en sorte de désincarcérer l'Homme de la forme pour qu'il puisse intégrer sa réalité.

Revenons au Québec

Pour en revenir au GRAND RÉVEIL des consciences au Québec, la population sera envahie par un changement radical de sa condition vibratoire actuelle. Autrement dit, les êtres en charge de ce GRAND RÉVEIL vont implicitement modifier le taux vibratoire dans la conscience mentale des Québécois, ce qui provoquera le GRAND RÉVEIL.

Autrement dit, dans un temps relativement court, il y aura beaucoup de personnes qui se réveilleront dans leur conscience, et l'épicentre de cette onde vibratoire partira du Québec. Cet épicentre provoquera une onde vibratoire qui éveillera les consciences partout sur la planète.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 06-04-2023
Fiche: id-00132